



SPÍNOLA SOLIDARIA

Educar es formar el corazón

Queridas Familias:

Como sabéis el día 30 de abril estaríamos celebrando el día de Spinola Solidaria en los centros educativos de la Familia Spínola, y en casi todos ellos, este día iría acompañado de actividades propuestas en relación a la campaña facilitada para este curso. La realidad que estamos viviendo se ha impuesto una vez más, pero precisamente ahora, tiene más sentido celebrar el día de Spínola Solidaria.

Hoy el mundo se encuentra en una situación de mayor vulnerabilidad que la que vivíamos hace meses cuando planeábamos y cerrábamos las visitas y las formaciones a los claustros, hoy las personas más empobrecidas sienten con mayor crudeza el azote de una crisis que los hace padecer hambre, violencia y exclusión. Por eso desde Spinola Solidaria hemos querido lanzar una campaña extraordinaria, una campaña de emergencia frente al COVID-19 tratando de paliar los efectos que esta pandemia está teniendo en las familias de todos los centros de la familia Spínola a nivel mundial.

En países como Venezuela, Paraguay o Filipinas el alumnado come diariamente en los centros por lo que el cierre de la actividad educativa ha traído consigo además de la vulneración al derecho a la educación, la falta de alimentación en cientos de familias. Esto, sumado a que la mayoría de ellas viven de una economía informal, de la venta ambulante, de negocios que se ven ahora cerrados. . . hace que estos días estén viviendo un auténtico drama.

Es hoy más que nunca cuando nuestra MISIÓN tiene sentido y por eso debemos y queremos celebrar este día de Spinola Solidaria con toda la comunidad educativa, porque es necesario más que nunca favorecer el acceso a la educación de las personas más desfavorecidas y contribuir a la transformación de la persona y la sociedad.

Os animamos a que dediquéis un minuto del día a pensar en algo que podéis aportar al mundo en este momento y que pueda ayudar a la transformación del mismo, generando esperanza o ánimo en otras personas. Si queréis podéis compartir en [Instagram](#) o en [Twitter](#) vuestras reflexiones añadiendo #yoaporto y etiquetándonos en vuestra publicación.



Además, os invitamos a ser parte de esta campaña no sólo en redes sociales sino en redes humanas y aportar para que otras familias puedan sobrevivir a los efectos de esta crisis.

Un kit de comida semanal para una familia en Ecuador son 15€, todo suma y hace posible que 100 familias en Quito estén recibiendo desde hace un mes alimentación diaria.



SPÍNOLA SOLIDARIA

Educar es formar el corazón

Entra en [Emergencia COVID-19 de Spínola Solidaria](#) y haz tu [donación](#), o si lo prefieres también puedes realizar una transferencia bancaria a este número de cuenta:

ES27 1491 0001 2530 0012 0959

Gracias y os deseamos un solidario y fraterno día de Spínola Solidaria.

Rebeca Collado

Directora de Spínola Solidaria